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平成２５年４月２０日（土）松ヶ崎自治連合会の総会が松ヶ崎小学校多目

的ホールにて開催されました。 
総会には松ヶ崎自治連合会の規約により本部役員、理事（各種団体長が兼

任）、幹事（市政協力委員が兼任）が出席し、慣例により自治連会長を議長に

して議事に入り、平成２4 年度事業及び会計報告、平成２５年度事業及び予

算提案について審議がなされ、原案通り可決されました。その後、学区民の

協力により松ヶ崎エコ学区としての取り組みが無事に終えた事についての総

括、そして防災の観点からも松ヶ崎学区については、町内組織の強化の必要

性の説明があり、今後の学区民の取り組みに期待するところが大であります。 
最後に各種団体長よりの報告、お願い、また自治連本部より会費集金につ

いてのお願いがあり、松ヶ崎学区の安全・安心を祈りつつ閉会となりました。 
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